

Fecha: 19-07-2025

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: **Fundación Educacional Luis Cruz Martínez se reunió con el concejo municipal de Curicó**

Pág. : 5

Cm2: 673,1

VPE: \$ 870.270

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

■ No Definida



Alcalde George Bordachar, destacó propuesta de Fundación Educacional Luis Cruz Martínez.



Jorge Boudón, integrante de Fundación Luis Cruz Martínez, presentó al concejo municipal propuesta de la organización.

ACTUALIDAD CULTURAL Y PATRIMONIAL

Fundación Educacional Luis Cruz Martínez se reunió con el concejo municipal de Curicó

CURICÓ. En una importante sesión con la participación del concejo municipal y directorio de la Fundación Nacional Educacional Luis Cruz Martínez, integrada por exalumnos del liceo que lleva el nombre del héroe curicano del Combate de La Concepción en esta ciudad, fue presentado este viernes un atractivo proyecto destinado a incentivar en la comunidad la herencia de valores dejada por el heroico soldado curicano y exalumno del Liceo que lleva su nombre.

En la reunión estuvieron presente junto al alcalde George Bordachar los concejales Edgardo Reyes, presidente de la Comisión Cultura del concejo municipal y que presidió la sesión; los concejales Constanza Pinto, Mario Undurraga, Pilar Contardo y Raimundo Canquil; el director de la Universidad Católica del Maule Campus Curicó, Enrique Muñoz Reyes; el presidente de la Fundación Nacional Educacional, Pablo Arriagada, senador Juan Castro y otros.

PROPUESTA

La propuesta dada a conocer al concejo municipal para destacar la figura de Luis Cruz en la comunidad y en las visitas que lleguen a Curicó, fue dada a conocer por el integrante de la Fundación Nacional Educacional, Jorge Boudón, radicado en Santiago, quien solicitó a las autoridades curicanas que se hagan parte del proyecto destinado a destacar

- Proponen proyecto para incentivar los valores que dejó el héroe del Combate de La Concepción.

más la vida del héroe.

El directivo dio a conocer la ejemplar vida del héroe y los valores que le llevaron a la edad de 14 años a integrarse al Ejército de Chile para participar en la Guerra del Pacífico y entregar su vida en el Combate de La Concepción.

También destacó la propuesta de la fundación educacional para la creación de un museo, la instalación del nombre de Luis Cruz a la calle Estado y la instalación del nombre del héroe al Estadio La Granja, entre otras.

PRESIDENTE FUNDACIÓN

En entrevista con diario La Prensa, el presidente de la fundación, Pablo Arriagada, aseguró que la reunión fue calificada de muy positiva, expresando que se retiraban felices por la acogida entregada por el concejo y que les permitió dar a conocer con mayor fuerza quién fue el niño héroe curicano Luis Cruz Martínez.

“Vamos a empezar a trabajar con el Municipio con las propuestas que hemos realizado, entre las que destacan el regalar un museo interactivo a la ciudad de Curicó con la vida del héroe y proceder a cambiar el nombre de calle Estado por el de nuestro héroe, ya que esta vía nace en la población Luis Cruz Martínez, pasa por el Liceo Luis Cruz Martínez y



Integrante de la Fundación Educacional Luis Cruz Martínez, se reunieron con alcalde George Bordachar.

termina en la Alameda donde está el monumento al héroe”, destacó el dirigente.

OTRAS OPINIONES

Para el presidente de la comisión Cultura del concejo, Edgardo Reyes, la reunión fue calificada de muy importante, porque deja la base para que se comience a trabajar y no quede el tema solamente en la mesa de conversación. “Me voy feliz, porque hay una institución como la Fundación Nacional de Educación Luis

Cruz Martínez que quiere poner en relieve el significado de lo que significa para Curicó el héroe Luis Cruz Martínez y compartir esta idea con el resto de la ciudadanía”, destacó el concejal.

Por su parte, el director de la sede Curicó de la Universidad Católica del Maule, el historiador Enrique Muñoz Reyes, señaló que la propuesta presentada es fundamental para que jóvenes y adultos desarrollen el sentido de pertenencia y con ello programar iniciati-

vas tan importantes como instalar el nombre del héroe a la calle Estado.

También valoró la propuesta de instalar un código QR que diga quién fue Luis Cruz Martínez y que sirva a todos los curicanos que deseen conocer más sobre la vida del héroe. Destacó que el Estadio La Granja pueda llevar su nombre lo que daría gran sentido de pertenencia a los curicanos.

“Es muy importante que se instalen las bases para crear

un museo histórico, un proyecto a largo plazo, pero que sea con la participación de los exalumnos del Liceo Luis Cruz Martínez, con los medios de comunicación y con toda la ciudadanía organizada. También hay que felicitar al diario La Prensa que se constituye en el medio de comunicación más antiguo de la ciudad y que cubre desde sus inicios los eventos que dicen relación con la cultura, la historia y el patrimonio de los curicanos”, terminó expresando.